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ATA DE REUNIÃO

 

ATA DA 18ª REUNIÃO/2022 ORDINÁRIA DA EQUIPE DA PREFEITURA UNIVERSITÁRIA DA UNIVERSIDADE
FEDERAL DE UBERLÂNDIA. 

 

 

Em 30 de setembro de 2022, às 9h00 (nove horas), na sala de reuniões da Prefeitura Universitária, Bloco
3PSM -2º andar, teve início a 18ª Reunião/2022 em caráter ordinário da Equipe Gestores (Prefeito
Universitário Diretores e Diretora), Presidida pelo Prefeito Universitário, Prof. João Jorge Ribeiro
Damasceno. Es�veram presentes o Diretor de Logís�ca, Sr. Flávio Mar�ns de Freitas, o Diretor de Obras,
Prof. Dogmar Antonio de Souza Junior, a Diretora de Projetos e Orçamentos, Sra. Gláucia Trindade
Pereira, o Diretor Eventual de Sustentabilidade, Eunir Augusto Reis Gonzaga e o Titular, Sr. Nelson
Barbosa Júnior. 1- Ata da 17ª Reunião/2022: aprovada com uma abstenção. Comunicações:  DIRLO: O
Diretor de Logís�ca, Sr. Flávio Mar�ns de Freitas, comunicou sobre as solicitações dos pedidos, para
realizações de eventos fes�vos no interior dos Campi desta Ins�tuição. Sob o ponto de vista de Flávio
Mar�ns, deve-se cumprir ao que dispõem os Atos Norma�vos (Portarias, Resoluções e outros). No que
concerne aos auditórios dos Blocos 2AJU e do 5RSM, o Diretor comentou que já ar�culou com as partes
envolvidas para que fossem dados os encaminhamentos necessários. Por esta razão, agradeceu o Diretor
de Obras, Prof. Dogmar Antonio de Souza Junior. O Diretor comentou sobre os trabalhos do outsourcing,
que prevê o diagnós�co da situação com relação aos serviços de impressão da UFU, que está em
andamento (23117.025115/2021-38). Quanto ao contrato de prestação de serviços com a limpeza, disse
que foi feita uma reunião, para alinhar os encaminhamentos. Dissertou que o processo licitatório das
câmeras de videomonitoramento, se encontra em andamento. Comentou que o processo licitatório para
o pagamento com as despesas dos seguros dos veículos da frota da UFU, se encontra em andamento
junto à Diretoria de Compras e Licitações (DIRCL). Por fim, Flávio Mar�ns, comunicou que no dia
10/10/2022, terão início os novos postos de vigilantes. Atendendo demandas com a estrutura de
Jardinagem, comentou que conversou com o Prof. Renan Billa, Diretor de Provimento, Acompanhamento
e Administração de Carreiras, sobre a possibilidade da contratação de três trabalhadores terceirizados
(carpineiros). DIRPO: A Diretora de Projetos e Orçamentos, Sra. Gláucia Trindade Pereira, fez um breve
histórico sobre a situação atual que se encontra as ações, que dizem respeito à acessibilidade das
pessoas portadoras de deficiências no Campus Pontal (23117.049661/2021-64). A matéria se refere às
diligências provenientes do Ministério Público Federal (MPF). Ao dissertar sobre o tema, Gláucia
Trindade, realçou que os problemas burocrá�cos junto à Prefeitura Municipal de Ituiutaba vêm se
arrastando desde o ano de 2012. Segundo ela, em par�cular, desde o ano de 2014, se encontra tentando
equacionar os problemas junto à Prefeitura Municipal daquela cidade. Tais problemas, estão relacionados
com todos os Blocos edificados no Campus Pontal, inclusive com o 1ACP, 1BCP e 1CCP. Para atender tais
diligências, a Diretora, necessita da liberação das Anotações de Responsabilidades Técnicas (ART), bem
como de outros documentos. Feita a apresentação, o Prof. Damasceno a solicitou que consulte o Reitor
da UFU, Prof Valder Steffen Junior, sobre a possibilidade delenomear como seu Bastante Procurador,
junto à Prefeitura Municipal de Ituiutaba, o Assessor no Campus Pontal, Prof. Vitor Koi� Miyazaki. Por
outro lado, o Prof. Damasceno solicitou ao Secretário que organize uma reunião com sua presença, da
Diretora e da Procuradora-Chefe, Dra. Bianca Duarte Teixeira Lobato. Consta da pauta, a apresentação da
Minuta de O�cio que atende às diligências do MPF. Mudando o tema, Gláucia Trindade, dissertou sobre a
migração da Faculdade de Gestão e Negócios (FAGEN), para o Bloco 1MSM (23117.067496/2022-11).



Neste, consta a informação, de que foi feita uma visita in loco, a fim de elaborar algumas propostas de
ocupação de área no primeiro pavimento. Foi solicitada àquela Unidade Acadêmica a análise e aprovação
da Planta de Ocupação. De modo a atender a pauta, o Prof. Damasceno a solicitou, que oficialize a
ocupação imediata.  Segundo ele, caso surja alguma demanda proveniente do solicitante, após a
mudança, será analisada, e a depender executada pela PREFE. Retomando seus comunicados, Gláucia
Trindade, disse que o Edital DIRPO/2022, objeto para pleitear a elaboração de projetos arquitetônicos ou
complementares (fundações, estruturas, hidro sanitário, prevenção e combate à incêndios, elétrico e
lógica) e orçamentos, se encontra em andamento (23117.029145/2022-02). Por fim, arguiu sobre o
Evento: “Obras Públicas BIM Experience, além da teoria domine a prá�ca, na aplicação da administração
pública!” que se realizará nos formatos híbrido e presencial, entre os dias 29 e 30/11/2022 e 1º/12/2022,
na cidade de Foz do Iguaçu (PR). O Prof. Damasceno a recomendou que par�cipe em modo presencial. E
caso surjam outros(as) servidores(as) interessados em formato remoto. DIRSU: O Diretor Eventual de
Sustentabilidade, Eunir Augusto Reis Gonzaga, comunicou que o Centro de Educação Ambiental,
completou o tempo necessário para formalizar o convênio junto ao Ministério do Meio Ambiente.
Comentou que o convênio de Administração Pública foi subme�do à análise daquele Ministério. Eunir
Augusto, realçou a importância desses trabalhos, não apenas para a Diretoria de Sustentabilidade, mas
também para toda Ins�tuição. O prazo de finalização, segundo ele, é até o mês de março de 2023.
Dissertou que o conteúdo do convênio, se correlaciona ao Plano Ins�tucional de Desenvolvimento (PIDE
2022-2027), ao Relatório de Gestão da Universidade Federal de Uberlândia, bem como à Logís�ca
Sustentável. Na sequência, Nelson Barbosa Júnior, Diretor Titular, comentou sobre o Plano Geral de
Compras (PGC). No plano, segundo ele, foram contempladas as lixeiras. Consultou da manutenção ou não
dos medidores para consumo de água para 50 (cinquenta), e de energia elétrica para 70 (setenta) nas
edificações dos Campi da UFU. O Prof. Damasceno disse que pode mantê-las. Nelson Barbosa, fez um
breve relato sobre a situação das caçambas espalhadas pelo interior dos campi desta Ins�tuição. Por
constarem no rol patrimonial, da Universidade Federal de Uberlândia, apresentou as dificuldades em
alocá-las na DIRSU. Após amplo diálogo, o Diretor de Logís�ca, Sr. Flávio Mar�ns, consen�u que
transferissem os bens para a Divisão de Conservação e Limpeza (DICEL). Mudando de assunto,
apresentou a programação do "Iº Simpósio da Prefeitura Universitária sobre Economicidade de Obras",
que se realizará nos dias 7 e 8/11/2022. Nelson Barbosa, informou que o folder, o projeto de cadastro no
SIEX/PROEXC para a emissão de cer�ficados, bem como a realização das inscrições estão encaminhados.
O Prof. Damasceno o parabenizou, extensivo à Comissão Organizadora do Evento. O Prefeito
Universitário, evidenciou a importância do evento, e solicitou que se convide eletronicamente, o Reitor
da UFU, Vice-Reitor, Chefia de Gabinete e Pró-Reitores(as) para a mesa de abertura do evento. Consta do
protocolo, a abertura formal do evento pelo Prof. Valder Steffen. O Prof. Damasceno solicitou à Comissão
Organizadora, que envie o convite às Faculdades Par�culares de Uberlândia, ao Sindicato da Indústria da
Construção Civil no Estado de Minas Gerais (SINDUSCON), ao Conselho Regional de Engenharia e
Agronomia (CREA-MG) e à Prefeitura Municipal de Uberlândia, em par�cular às Secretarias de Obras e
Planejamento Urbano. DIROB:  O Diretor de Obras, Prof. Dogmar Antonio de Souza Junior, relatou sobre
sua par�cipação no IX Encontro Nacional de Obras Públicas, realizado durante o período de 26 a
29/09/2022, em Brasília (DF). Segundo ele, o conteúdo programá�co, versou não apenas sobre a
execução das obras, mas também dos papéis dos Coordenadores e Fiscais de contratos.  Como a matéria
é de suma importância, o Prof. Dogmar, fez um breve destaque sobre os contratos de prestação de
serviços. Dentre eles, em par�cular, o de manutenção predial. Abriu-se amplo debate sobre o tema,
inclusive quando na elaboração do escopo dos projetos. Houve o entendimento dos Diretores e da
Diretora de dialogarem o assunto junto à Pró-Reitoria de Planejamento e Administração (PROPLAD).
Nesse sen�do, o Prof. Damasceno, solicitou ao Secretário que organize uma reunião com sua presença,
do Diretor de Obras, Prof. Dogmar, da Diretora de Projetos e Orçamentos, Gláucia Trindade, do Pró-Reitor
de Planejamento e Administração, Prof. Darizon Alves de Andrade e do Diretor de Compras e Licitações,
Sr. Cleiton Rodrigues de Oliveira Mar�ns. Prosseguindo em seus comunicados, o Diretor de Obras,
informou que o único processo caracterizado como licitação deserta, foi o da necessidade de contratação
dos serviços de Reforma para ampliação da marcenaria, localizada no Bloco 5ESM (23117.042809/2020-
59). No que concerne à contratação de empresa para Construção de quadra poliespor�va e campo de
futebol no Campus Pontal, informou que o processo está em andamento (23117.056752/2021-56).
Quanto às obras dos Blocos 2UJU e 2HJU informou que se encontram em andamento
(23117.062405/2022-43). O Prof. Dogmar comentou que há cinco meses vem realizando obras de



prevenção dos telhados em todos os prédios da UFU, conforme o plano de ação da DIROB
(23117.033167/2021-88).  Relatou que as obras dos Blocos 8CJU, 5SMS e 3OSM estão em andamento. O
Diretor comentou que foi feita a pintura nas salas do Bloco 3QSM, bem como a colocação das telhas
metálicas em subs�tuição as telhas de policarbonato. No que tange aos problemas causados pela calha
no prédio da Moradia Estudan�l comentou que foram resolvidos. O Diretor comentou sobre a situação
dos Blocos 1ISM e do 1GAL (u�lizado pela DIRQS, Campus Umuarama). Sobre essas edificações, o Prof.
Dogmar salientou a importância de se rever o processo projeto e construção, de modo a o�mizar os
aspectos de manutenção. Dissertou que a reforma no Campus Monte Carmelo está em andamento
(23117.004429/2020-16). As obras do Ginásio CENESP, Campus Educação Física, na cidade de Uberlândia,
se encontra em processo de finalização (23117.005923/2022-60). PREFE: O Prof. Damasceno comunicou
que par�cipou do evento ISC Brasil 2022, em São Paulo (SP), cujo tema principal, abordou questões de
Segurança. O evento ocorreu entre os dias 20 à 23/09/2022. Com ele, também par�ciparam o Diretor de
Logís�ca, Sr. Flávio Mar�ns de Freitas e o Coordenador da Divisão de Vigilância e Segurança Patrimonial,
Sr. Cleyton Caixeta Alves. Da programação, o Prof. Damasceno, comunicou que foi apresentado um
so�ware específico para u�lização como auxiliar no videomonitoramento visando a aprimorar a
segurança patrimonial e das pessoas.  Diante disso, o levou a pensar no desenvolvimento de um
aplica�vo, denominado SAC PREFE (serviço de atendimento ao cliente da Prefeitura Universitária). Sobre
o desenvolvimento do Aplica�vo, o Prof. Damasceno, conversou com o servidor Frederico Azevedo
Cor�cioni, Técnico em Tecnologia da Informação da PREFE. A pedido do Prof. Damasceno o servidor está
envidando esforços junto ao Centro de Tecnologia da Informação e Comunicação (CTIC) para implantação
do aplica�vo como uma das facilidades do aplica�vo já em uso, UFU Mobile. Como a ferramenta, é
facilitadora para os encaminhamentos das solicitações provenientes da Comunidade Universitária, o Prof.
Damasceno, além das demandas com segurança, também pensa em contemplar os pedidos de
esclarecimento e reclamações com sobre os serviços desenvolvidos pela PREFE. Assim sendo, solicitou
aos Diretores e à Diretora que caso tenham ideias, tramitem à ele o mais breve possível. Ao final, o Prof.
Damasceno se reportou à 2ª Reunião/2021, realizada em 08/02/2021. Na ocasião, ele apresentou a
necessidade de se ins�tuir uma Comissão de Licitação Interna no âmbito da PREFE. A finalidade da
mesma é subsidiar suas demandas internas com licitações de serviços e contratos. Houve amplo diálogo
sobre a temá�ca. Nesse sen�do, o Prof. Damasceno fez a proposta de se dialogar na próxima reunião. Às
11h30min (onze horas e trinta minutos) e, para constar, lavrei esta que, após lida e aprovada, será
assinada por mim, responsável pela lavratura, na qualidade de Secretário(a), pelo Presidente, pelos
Diretores e Diretora, e Prefeito Universitário, ocupantes das Pastas da PREFE ditos abaixo. Uberlândia, 30
de setembro de 2022.

 

Dogmar Antonio de Souza Junior – Diretor de Obras (DIROB);

Eunir Augusto Reis Gonzaga – Diretor Eventual de Sustentabilidade (DIRSU);

Flávio Mar�ns de Freitas – Diretor Eventual de Logís�ca (DIRLO);

Gaspar Belchior Francisco da Cunha – Secretário (SECPREFE);

Gláucia Trindade Pereira – Diretora de Projetos e Orçamentos (DIRPO);

João Jorge Ribeiro Damasceno - Prefeito Universitário (PREFE);

Nelson Barbosa Júnior – Diretor de Sustentabilidade (DIRSU).

 

 

 

 

 

Documento assinado eletronicamente por Flavio Mar�ns de Freitas, Diretor(a), em 19/10/2022, às
14:30, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm


8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por João Jorge Ribeiro Damasceno, Prefeito(a)
Universitário(a), em 19/10/2022, às 22:54, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Nelson Barbosa Junior, Diretor(a), em 25/10/2022, às
10:27, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Eunir Augusto Reis Gonzaga, Diretor(a) subs�tuto(a), em
25/10/2022, às 15:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Dogmar Antonio de Souza Junior, Diretor(a), em
27/10/2022, às 07:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Gláucia Trindade Pereira, Diretor(a), em 31/10/2022, às
15:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Gaspar Belchior Francisco da Cunha, Assistente em
Administração, em 01/11/2022, às 06:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://www.sei.ufu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 4010341 e
o código CRC 585FEBB7.

Referência: Processo nº 23117.002606/2022-91 SEI nº 4010341
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